

令和3年6月11日

保護者の皆様

京都市立梅津中学校  
校長 安田知史

## 熱中症対策（水分補給）について

梅雨の候、保護者の皆様におかれましては益々ご健勝のことと存じ上げます。平素は、本校の教育推進のためにご理解・ご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。

新型コロナウィルス感染症も未だに勢いが衰えず、緊急事態宣言も発令され続けています。また、先日お知らせしたとおり、全国大会につながる大会やコンクールの日程が近づく中、校内での部活動が2時間以内ですが活動を再開しています。そのような中、例年よりかなり早く梅雨入りし、湿度・気温共に高い日の頻度が高くなってきており、熱中症への対策も必要となってきています。

本校では、熱中症予防対策の一環として、ウォーターサーバーを新調いたしました。ただ、緊急事態宣言の発令が続く中、使用を中止してまいりました。しかし、上記のような状況の中、学校医の方とも相談し、水質検査を定期的に行った上、下記の注意の下、使用を始めることいたします。（6月14日（月）より）

尚、個人コップでの給水や用意してきた水筒などへの補充の目的のみの使用とさせていただきますので、これまで通り、十分な水やお茶の用意をお願いいたします。

また、下記の注意事項が守られず、衛生面での管理が難しいと判断された場合は、使用を中止いたします。

### 注意事項

- ①下向きの蛇口を使用し、個人のコップや水筒を使って、水分を補給して下さい。  
(水道水も含めて、口を近づけて直接飲まないでください。)
- ②使用する前後に、手洗いをしっかりしてください。
- ③並ぶときは間隔を開けてください。  
(ウォーターサーバー付近は、現在土足禁止です)

以上、ご家庭におかれましても、ご指導・ご協力よろしくお願ひいたします。